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Résumé :

Cette étude vise a révéler les mécanismes des pélerins a travers la théorie de la
photographie artistique et la théorie du paysage, en projetant I'étude sur - Surat Taha -
en employant les éléments des argumentation, le temps, le lieu, les personnes et les
actions, ainsi que les caractéristiques de la photographie artistique sur "Sourate Taha"
comme la sourate dans laquelle abondent des scénes vivantes pleines de controverse
Sur l'argument et la preuve d'une maniére qui est a la mesure de ce que la scene exige

dans toutes ses étapes, et une tentative de révéler les secrets de ce discours a travers de

multiples lectures

Abstract:

This study aims to reveal the mechanisms of the pilgrims through the theory of
artistic photography and the theory of scenery, by projecting the study to - SuratTaha -
by employing the elements of the pilgrims, time, place, people and actions, as well as
the characteristics of artistic photography on "SuratTaha" as the surah in which live
scenes full of controversy abound On the argument and proof in a way that is
commensurate with what the scene requires in all its stages, and an attempt to reveal the

secrets of this discourse through multiple readings




